

Estimadas familias, feliz año a todos.

Como saben, el próximo lunes nos incorporamos al instituto de manera presencial. La situación de la pandemia no es buena en Campo de Criptana, al igual que en el resto del país, y, por tanto, os pido que habléis con vuestros hijos e hijas y les concienciéis de la importancia de cumplir escrupulosamente con las normas del protocolo COVID del centro. En particular:

- Uso obligatorio de mascarilla en todo momento y reducir al mínimo indispensable el tiempo sin mascarilla para comer.
- Cumplir con la distancia de seguridad al entrar y salir del centro y en los tránsitos en el interior del mismo. Hay que usar las puertas asignadas para entrada y salida al centro según la ubicación de su aula de referencia.
- Ir convenientemente abrigado porque debemos mantener abiertas ventanas y puertas y, sin duda, vamos a pasar frío, aunque la calefacción va a estar encendida.
- Uso de gel hidroalcohólico.

Por otro lado, es importante que no se acuda al centro si tenemos algún síntoma compatible con COVID y que avisemos al equipo directivo a través de cualquier medio (teléfono, mail, Educamos CLM, tutores, etc.) de los casos positivos que haya y de los confinamientos que haya que cumplir para poder ofrecer la respuesta educativa correspondiente. Dicha respuesta no siempre significará acceso online a las clases. El alumnado en esta situación tendrá que contactar con el profesorado y seguir sus indicaciones en relación a cómo va a ser atendido.

Igualmente, han de saber que si un alumno o alumna falta al centro estamos obligados a marcar la ausencia en Educamos CLM. En todo caso, esta ausencia está justificada y no penalizará al alumno o alumna.

Seguramente habrá docentes que falten por ser positivos o estar confinados. En estos casos, el alumnado debe permanecer en el centro, salvo que se le indique lo contrario en Bachillerato, y será atendido convenientemente.

Son normas conocidas, pero que requieren de un esfuerzo más por parte de todos para cumplirlas en este momento tan complicado.

Cualquier duda que tengan, consulten con el equipo directivo y no se fíen de rumores o falsas noticias.

Saludos

José Damián Ruiz Pastor
Director del IES.